
　ます。

　事を今年度に続き世界に発信する良い機会だと思いますが、市のお考えを伺い

　また、今後、オリンピック委員会との協議等の予定があればお示しください。

（６）オリンピックイヤーには脚折雨乞行事が開催されます。2020年の脚折雨乞行

（２）会場までのルートのキャパシティは。また、新たに道路等を整備する予定はありますか。

（４）霞ヶ関カンツリー倶楽部からオリンピックに向けた整備等の要請はありましたか。

（５）川越市、狭山市、日高市等との連携について何か動きはありましたか。

予定であり、鶴ヶ島としても近隣市であり、交通の要所でもあることからオリンピック

また、9月7日から9月18日まで同地においてパラリンピックが開催されております。

　東京オリンピック2020においては、ゴルフ競技が霞ヶ関カンツリー倶楽部で行われる

（１）会場までのプレス、観客、選手の移動はどのルートを通ると予想していますか。

（３）宿泊施設、飲食店、物品の販売など相当の金額が見込まれますが、

　鶴ヶ島市としてどのようなアピールをお考えかお示しください。

　日本は史上最多のメダルを獲得し、大いに盛り上がりを見せた大会となりました。

市長

　2016年8月5日から8月21日の日程で第31回夏季リオデジャネイロオリンピックが開催

　大会の準備においては、インフラ整備や広報など、数年がかりの大変な準備が必要

となってまいります。

開催にむけた準備が必要になってくると考え、以下順次質問します。

教育委員会
教育長

髙橋　剣二

答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　東京オリンピック・パラリンピックについて　　　　　（４０分）

されました。


